



## 望年会

忘年会ではありません、「望年会」だそうです。望みをかけるだとかで振っているそうです。変換が大変です。ともかく、卒業された方ともお話しできて楽しい時間を過ごせました。就職先の話あり、いつもと変わらない雑談ありでしたが、ご無沙汰していた方や初めてお会いする方もいっしょり良い刺激になりました。

※ビンゴのプレゼントを選んだ4人全員が何かを持ち帰るという結末でしたが、ビンゴは全て運なので何も仕組まれていません。

(利用者A)



## 望年会

「望年会」は、現役生手作りのウェルカムボードや式次表で飾られたスペースに人が集まり、華やぎつつアットホームなパーティーでした。飲食が提供され、仲間と、軽食や少しお酒も、楽しみました。ビンゴでは、席の近い現役生・OB・スタッフと、数字の有無に一喜一憂し、盛り上がりました。お世話になった卒業生の先輩の姿や、再会を懐かしむOBとスタッフの姿に、エンカレが自分や多くの先輩にとって母校なのだと、嬉しくなりました。

(利用者B)



## ソーシャルクラブ

今回は伏見稲荷ということで、やはり名物の千本鳥居は見事なものであった。千本鳥居には一つ一つに奉納した人や企業、団体などの名前が書かれており、中にはテレビ局や、一度は耳にした大企業の名前もあった。それを観察するのはとても楽しかったが、それらの名称が記載されているのは、進行方向に対して裏側。混雑故に立ち止まる訳にもいかず、個人で訪れる際はなるべく早い時間帯の混雑前に来た方が良いと実感した。

(利用者C)



## 実習@A社

昨年末、株式会社Aでの2回目の実習が終了しました。今回の実習では一つ一つ手順を覚えると共にゴールイメージを持つことやメモを取り復唱することの大切さを学びました。ただ言われた通り作業を進めるだけでなく、自分の頭の中で完成したときの状態をイメージすることで作業もスムーズに進んだように感じました。また、メモを取り復唱することで相手の話を聞いているという姿勢を示すと共に間違いを防ぐことにも繋がったと思います。

(利用者D)



## スタッフコメント

毎年思いますが、京都の冬は本当に寒いですね…。私は厚着をするのが苦手なので、お腹や背中にカイロを貼ってしのいでいます。さて、年始に今年の目標を決めた方も多いかと思いますが、私は年始に「今年やりたいこと100」を考えました。100個考えるのは想像以上に大変だったのですが、書いているうちに「そういえば…!」と思いつくことはとても楽しく、これから始まる一年間が楽しみになりました。皆さんもよかったら考えてみてくださいね。

(スタッフ福永)



## 2月の予定

- |        |               |
|--------|---------------|
| 12日(月) | 振替休日のため休み     |
| 16日(金) | ソーシャルクラブ      |
| 22日(木) | 亀田さん特別講座      |
| 23日(金) | 祝日AM開所日       |
| 29日(木) | 月末最終日のためAM開所日 |

## 利用状況

18名(1月末現在)



## 実習@B病院

先日B病院にて体験実習をさせて頂き、洗浄した医療器具の梱包作業等の業務に取り組みました。

私自身の実習は今回で2社目になります。前回の実習とは、業務内容、社風、通勤時間など様々な条件が異なっており、自身の職場選びにおいて大切な経験となりました。

報連相や働く姿勢を高く評価していただいた一方、前回の実習で失敗の多かった時間への意識については引き続き課題として残るなど、今回の実習を通じ自身の得意不得意をより明確にできました。

(利用者E)



## 編集後記

今回、初めてエンカレ通信の編集長を担当しました。

デザインには、表は内容に沿ったオブジェクト(望年会のビンゴなど)、裏はまだ冬ということでシロクマやペンギンといった寒い地域に住む動物を配置してみました。

編集長を行うにあたって、特に難しかったことはデザインを考えることでした。この他にも分からないことだらけで戸惑うことがたくさんありましたが、終盤から円滑に進むことができました。

まだ寒いですので、体に気を付けてお過ごしください。

